

- БЕРШАДСКАЯ** Татьяна Сергеевна — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения
- БОСОВ** Андрей Петрович — солист Мариинского (Кировского) театра (1972–1992), основатель Камерного балета Кировского театра (1987–1991) и Bossov Ballet Theatre в штате Мэн, США (1996 — настоящее время), старший преподаватель кафедры режиссуры балета Санкт-Петербургской консерватории, доцент кафедры хореографического образования РГПУ им. А. И. Герцена. E-mail: abossov@gmail.com
- ВАРУЛЬ** Дарья Алексеевна — ведущий документовед архива Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ГРАЧЕВА** Мария Ефимовна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: bohemian\_rhapsody@mail.ru
- КАЛМЫКОВА** Юлия Юрьевна — ведущий специалист по фольклору Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: kalmukova-yul@yandex.ru
- КАРПУН** Надежда Аркадьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- КРАВЦОВ** Кирилл Николаевич — виолончелист, дирижер, педагог, руководитель коллектива Rastrelli Cello Quartet. E-mail: kira@rastrelli.de
- КУРНОСОВА** Светлана Евгеньевна — кандидат искусствоведения, независимый исследователь (Санкт-Петербург). E-mail: svetotsysik@yandex.ru
- ЛОБКОВА** Галина Владимировна — заведующая кафедрой этномusicологии Санкт-Петербургской государственной консерватории, руководитель по научной работе Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова, кандидат искусствоведения. E-mail: galina-lobkova@yandex.ru
- МАХМУТОВА** Екатерина Валерьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: makhmutova\_ev@mail.ru
- ПАРХОМОВА** Елена Александровна — ведущий хранитель фондов Фольклорно-этнографического центра имени А. М. Мехнецова Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: parle@eu.spb.ru
- РАННЕВ** Владимир Владимирович — композитор, старший преподаватель кафедры междисциплинарных исследований и практик в области искусств Факультета свободных искусств и наук Санкт-Петербургского государственного университета. E-mail: vladimirrannev@hotmail.com
- СПИСТ** Елена Александровна — старший преподаватель кафедры концертмейстерского мастерства Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: espist@gmail.com
- ТАБУРЕТКИН** Борис Федорович — доцент кафедры медных духовых инструментов Санкт-Петербургской консерватории; в 1977–2002 годах — солист оркестра Мариинского театра. E-mail: boris\_taburetkin@mail.ru
- ФЕДОРОВА** Галина Петровна — Заслуженная артистка Российской Федерации, профессор кафедры специального фортепиано Санкт-Петербургской консерватории
- ШИРОКОВА** Валентина Павловна — профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: valval@inbox.ru
- BERSHADSKAYA** Tatyana — DSc, PhD, Honoured Art Worker of the Russian Federation, a Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory
- BOSOV** Andrey — solo performer at the Mariinsky (Kirovsky) theatre (1972–1992), founder of Chamber Ballet at the Kirovsky Theatre (1987–1991) and Bossov Ballet Theatre in Maine, US (1996 — present), senior lecturer at the Ballet Direction Department of the St. Petersburg State Conservatory, Associate Professor at the Department of Choreography of the Herzen State Pedagogical University. E-mail: abossov@gmail.com
- VARUL** Daria — leading document specialist of Archive of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- GRACHEVA** Maria — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: bohemian\_rhapsody@mail.ru
- KALMYKOVA** Yulia — the leading expert in folklore of the A. Mekhnetsov Folklore Center of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: kalmukova-yul@yandex.ru
- KARPUN** Nadezhda — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: nadya.karpun@bk.ru
- KRAVTSOV** Kyrill — cellist, conductor, teacher, director of the Rastrelli Cello Quartet. E-mail: kira@rastrelli.de
- KURNOSOVA** Svetlana — PhD, free-lance researcher (St. Petersburg). E-mail: svetotsysik@yandex.ru
- LOBKOVA** Galina — PhD, head of the Ethnomusicology Department of the St. Petersburg State Conservatory, research supervisor of the A. Mekhnetsov Folklore Center of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: galina-lobkova@yandex.ru
- MAKHMUTOVA** Ekaterina — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: makhmutova\_ev@mail.ru
- PARKHOMOVA** Elena — the leading curator of the archives of the A. Mekhnetsov Folklore Center of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: parle@eu.spb.ru
- RANNEV** Vladimir — composer, senior lecturer at the Department of Interdisciplinary Research and Practices in Arts of the Faculty of Liberal Arts and Sciences, St. Petersburg State University. E-mail: vladimirrannev@hotmail.com
- SPIST** Elena — senior lecturer at the Department of Concert Performance of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: espist@gmail.com
- TABURETKIN** Boris — Associate Professor at the Wind Instruments Department of the St. Petersburg State Conservatory; the soloist of the Mariinsky Theatre Orchestra (1977–2002). E-mail: boris\_taburetkin@mail.ru
- FEDOROVA** Galina — Honored Artist of the Russian Federation, Professor at the Special Piano Department of the St. Petersburg State Conservatory
- SHIROKOVA** Valentina — PhD, Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: valval@inbox.ru